
AM Herr Dr. Günter (FDP) fragt warum diese, durch einen Unfall vor einem Jahr 

beschädigte Übergangsbeleuchtung an einem Fußgängerübergang nicht repariert 
wird. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung verspricht, diese Frage im Stadtwerkeausschuss am 15.11.2017 zu 

beantworten. 

 


